
立法會 CB(1)1393/16-17(141)號文件 

 

二零一七年八月二十五日 

 

致︰各位立法局會員 

 

立即通過全面禁止象牙貿易 

 

我對世界上大象數目極速減少表示深切關注。不幸地，大象現已成為頻危物種。為了避免

大象絕種，我強烈要求香港政府立即通過全面禁止象牙貿易。 

 

令人震驚的是，香港自稱為世界大都會，卻是非洲象牙運往中國的非法貿易的主要轉運站。

每年有超過二萬隻的大象被殘酷屠殺，為的是牠們身上的象牙，並留下被遺棄的無助孤兒

哀悼失去的父母。為了試圖阻止犯罪集團無情地偷獵成年大象，很多動物管理員因此而死

於槍下。 這是為了什麼?   一件枯燥無味的裝飾品? 

 

如不干預，數年後這些大象就會因人類的貪婪及愚昧而絕種。我們不能坐視不理，我們各

人均有責任去確保這些大象能存活。我強烈要求政府不要再延遲，應立即通過全面禁止象

牙貿易。 

 

徐芳 敬上 

 

 


